

つながり通信

— くらぶがつながる —



くらぶのみなさん、こんにちは(^o^*)お久しぶり!?です、つながり応援チームの湯原です。

早いものでもう6月ですね。季節の変わり目を感じる今日この頃、みなさん、いかがお過ごしでしょうか??私はと言うと、一瞬暑くなったせいで寝具(羽毛布団をクリーニングに出してしまった・・・)の替え時を間違え、タオルケット1枚で丸まって寝ています。他の家族は毛布とコタツ布団で!でも私は幸い風邪はひいていません。

さてさて、タイムリーなネタということで先日、春の総代・組合員交流会に松江南・大田・益田・浜田・江津の5会場参加させていただきました。くらぶのみなさんの中にもお会いした組合員さんも多数いらっしゃると思います。会の中では「タイ産バナナ」のお話をさせてもらったこともあり、グループトークの中で「タイ産バナナの人」、「現地の人??」という声もチラホラ聞こえてきたり・・・でも、そういったきっかけで覚えてもらえるのもいいと思います。それも「つながり」ですね!

交流会については現部署の異動前も毎回、職員として1会場参加をしていましたが、役割も変わり新たな気持ちで参加した交流会では商品のおはなしという出番をいただけたのでとても楽しかったです。今まで(商品企画のおしごと)は組合員さんを目の前にして商品のお話を聞いてもらう機会はあまりなかったので知っていることはもちろん、現地で体感したことも直接お話しできたことはとても良かったです。交流会後には「タイ産バナナ」を登録してくれる組合員さんもおられ、なんとも嬉しい限りです。もしかして、秋の交流会でも出番をいただけるかも?と勝手に期待しております。交流会は平日ということもあり、なかなか参加がむずかしい組合員さんもいると思いますがぜひ、秋はご都合を調整のうえ、ご参加していただけると幸いです。

話は変わりますがみなさんご自身、または身近で「带状疱疹」にかかったことがある方はいらっしゃいますか?

実は先日、それこそ交流会で4日間家を空けている間に我が家は「带状疱疹」がきっかけでとにかく大変だったみたいです。ちなみに我が家の家族構成はというと、5人家族で妻と長男(中3)、次男(小6年)、長女(小2)になりますが、とある日次男が朝起きたら突然の熱、そして右腕の激痛にはじまり、動けなくなり内科や整形外科を渡り歩きましたが原因がわからず、その2日後に発疹がでて、皮膚科で「带状疱疹」と診断されたようです。次男曰く、2日間は激痛で動けないだけでなく会話が出来なかったとのこと。とにかく大騒ぎだったようで夜も眠れず、最初の1週間は熱が上がったり下がったりが続き、2週間ちょっと腕が痛く動かせないなど、学校も行けず大変でした。お医者さん曰く、子どもは痛みがでることがあまりなく、稀な症状だったようです。带状疱疹、侮れない病気だなと思いました。今ではすっかり元気になりました(*^▽^*)

とりとめのない話になりましたが、今月もみなさんが健康に過ごせておしゃべりの機会を楽しんでもらえることを願って終わりとさせていただきます。



おしらせ 予告！！インスタキャンペーンやります



予告！！6月4週目に「インスタキャンペーン」を開催します。（チラシ配布は6/23（月）～27（金）です。お見逃しなく。

キャンペーン内容：

生協しまねのInstagramをフォローしていただき、あるテーマについての回答をコメント欄にコメントしていただき、応募完了。応募いただいた方の中から抽選で20名様にステキな「生協商品の詰め合わせ」をプレゼントします。

内容、ステキなプレゼントについての詳細は上記日程で配布するチラシ or インスタでのご案内をおたのしみに！

インスタでも告知しますのでぜひこの機会にまずは右記の2次元コードから生協しまねのアカウントのフォローをお願いします。



まずは生協しまね

Instagramのフォローお願いします♪



みんなに聞いてみたいこと、伝えたいこと！！

くらぶからの報告書に寄せられた「みんなのくらぶに聞いてみたいこと」。ぜひ、次のくらぶで集まった際にみなさんでおしゃべりしてみてください♪

シソを使った簡単、美味しい料理のレシピが知りたいです。



（まこす）

孫が一年生になりました。どんな学校生活を送るのか想像するとこちらも嬉しくなります。私の子育ての頃とは違うんだろうとも思います。皆さんはどのように接しているんでしょうか？

（おやくくらぶ）

今、生協さんの「小松菜」や「チンゲン菜」にハマっています。以前はそんなに食べない方だったのですが1回買って料理に使ってみたらとてもおいしかったです。リピートしている商品があったら教えてください。



（石東2班）

たけのこ料理について！？

たけのこに砂糖をまぶして冷凍する方法を人から聞いたが、分量など詳細がわかる方おられたら教えていただきたいです。

また、煮物以外におすすめのメニューがあればこれも教えていただきたいです。



（いどばた会）

タケノコは煮物、タケノコご飯、天ぷら以外にどんな料理法があるか聞きたい。

（ひまわりくらぶ）

ちびくらぶさんから「天草晩柑」について質問がありましたので回答します♪

紹介が一部ですみません



質問があります!?

毎年、晩柑の時期になるのが待ち遠しくて今年も箱で買いました。2人暮らしなのにペロッと食べてしまい、次を買おうか迷っています。いつ頃までが美味しいんでしょうか？

Answer

天草晩柑をお気に入りいただきありがとうございます。天草晩柑については例年は4月から7月中まで企画をしていますが、近年は夏場の高温の影響で不作が続き、今年度は残念ながら5/4回の企画で終了となりました。申し訳ありません。

いつ頃まで美味しいというご質問について、参考までに、天草晩柑は時季によって食味が変わる(楽しんで食べることが出来る)のが特徴です。味の違いについて、以下を参考にまた来シーズンのご利用をお願いいたします。

初々しさが魅力!

4月の はじめちゃん

一般的な河内晩柑(ジューシーオレンジ)は、多くが2月から4月はじめ頃に収穫されます。

全体的に汁気が多く、和製グレープフルーツとも呼ばれます。

この時期に収穫される晩柑は、見かけがつやっとしていて立派ですが、柑橘ならではの酸味ののったお味。

初物らしい瑞々しさが味わえます。

※当組合では味にこだわり、酸の強い2月～3月半ばまでは収穫しません。



瑞々しさがうれしい♪

5月の ミズキくん

黄々としていて香りも高く、酸味と糖度がどちらも高くなる時期。

「すっぱすぎるのは嫌だけど柑橘類には多少の酸味がないと!」という方にはおすすめです、酸味がほどよく抜けてきます。

とにかく、瑞々しくジューシー!

果汁が粒の中に入り込みはじめ徐々に木なり完熟の様相を見始めます。



オリジナルでキャラクターを考案。共同購入のカタログや店頭POPに利用、中入れ紙として商品に入れてもらい商品の特色を理解してもらうことも。

時期的な変化を表すために...

清涼感ある大人の甘さ

7月の 涼子さん

樹上で14～15か月育てられた晩柑は、回青(かいせい)やスレ傷が増え見かけが著しく悪くなるもの。

酸も糖もぬけたあっさりした味わいは夏の食欲のなくなる時期にぴったりの癒しの天然水のような。乾いた身体に染み入ります。

ぱりとした食感も楽しめるの時期です。

※回青(かいせい) 黄色く熟れた果実が樹上で青緑色に戻る現象。



ぶりっと美味しい。

6月の ぷりぷりん

5月に比べ糖度の数値は落ちてくるが同時に酸もすうっとぬけるため一番甘く感じられる時期。

実も粒もぶっくりとしてむきやすく木なり完熟の味がよく楽しめます。

見た目が徐々に悪くなっていくのに一番人気が高いのは見かけよりも味が大事だという証?

素朴な甘みが人気です。



つばき、たんぽぽ、やまぶきくらぶ さんからの質問がありましたので回答します♪

紹介が一部ですみません



質問があります!?

試食でいただいた菓子について
COOPマーク入りの菓子と製造メーカー自らが販売の菓子と何かは違いがありますか??

Answer

COOPマークの商品を生協オリジナルの商品でPBといいます。PBとは「Private Brand」の頭文字をとった言葉です。日本語では「プライベートブランド」と呼ばれています。一方で、製造メーカー自らが販売しているモノはNBといいます。NBとは「National Brand」を略しています。生協のPB商品の大きな特徴は生活者である組合員と一緒につくることであり、組合員の声が商品づくりに反映されます。その点がメーカー自らが販売するNB商品との大きな違いになります。

おたのしみ

今週6月2回配送週(6月9日~13日)に、くらぶで使っていただく「おたのしみ商品」をお届けしています。代表の方のお届け商品にいっしょに入っていますので、ご確認いただき、集まりの際のおしゃべりのおともどうぞ♪※「商品お届け表兼請求書」には「試食〇〇 〇円」と表示されます。



商品名：
瀬戸内レモンのレモネード
次回予定：7/1回(シエル)
参考価格：298円(税抜)



商品名：
大型揚せんべい
次回予定：7/2回(だいすき)
参考価格：318円(税抜)



来月は7月2回配送週(7月7日~11日)にお届け予定としています。お届け予定商品は「アールグレイ紅茶三角ティーバッグ」と「さくさく食感のクロワッサンラスクミニ」!お楽しみに(^_^)